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２０２５年（令和７年）  １月９日（木）晴れ 第２８２３回（当年度第２０回  例会）  
               

          
点 鐘                 会長  南村 朋幸君

司 会                 ＳＡＡ   岩田 静夫君 

国歌斉唱                       「君が代」 

ロータリーソング斉唱             「奉仕の理想」 

ソングリーダー  濱島 聡一朗君 

四つのテスト斉唱               山﨑 博征君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

ゲスト及びビジター紹介                    

 
米山奨学生  カオ リ イエン ニー 様 

ようこそ江南ロータリークラブへ！ 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶                  会長 南村 朋幸君 

 

皆様、改めまして、新年明けましておめでとうございま

す。 

まずは、旧年中はメンバー皆様には何かとお世話にな

りありがとうございました。 

そして本日こうして皆さんとめでたく新年を迎え、健やか

に一同にお会いできたこと、心より嬉しく思います。 

さて、本年度も半期が終わり折り返し地点を過きました。 

歴代の先輩方に聞いたところでは、本来なら、会長ノミ

ニーも決まり年が明ければ、ほぼ終わりムード満載とい

ったところだそうですが、周年イヤーはそういう訳にはい

かないようであります。 

まだまだ周年行事が、３月２日の「江南マルシェ」、５月

１５日の「記念祝賀会」、そして台湾潮州RCへの周年式

典への参加など目白押しで、なかなか気が抜けないの

が現状だろうと思います。 

ですが、今年度一つ目の「橋下徹講演会」を終え、私が

感じたのは、メンバー皆様のその気になった時の現場

での対応力すなわち「現場力」の凄さです。 

改めてメンバー１人ひとりの持つポテンシャルの高さに
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驚いており、この力を持ってすれば残す事業も難なくク

リアしていけるのだろうと確信した次第です。 

引き続きこの「現場力」を存分に発揮して頂き、今年度

乗り切っていく為、メンバー皆様のご理解とご協力をお

願い申し上げ、新春に寄せる会長挨拶と代えさせて頂

きます。 

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

入会式  

 
青山 英明君 

 

 
安部 聡司君 

 

 
中山 健嗣君 

 

米山奨学金授与  

 
米山奨学生  カオ リ イエン ニー 様 

 

幹事報告   -別紙-      幹事  三輪 慎一郎君 

 

出席報告                委員 林  庸介君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

５１名 ４１名  １０名 ８７．２３％ 

 
ニコボックス              委員 林  庸介君 
〇本年は／ヘビー級の／年になる 
本年もどうぞよろしくお願いします。 
南村 朋幸、永田 広光、三輪 慎一郎、北畑 祐二 

各君 
○明けましておめでとうございます。 
青山君、安部君、中山君、ようこそ江南ロータリークラ
ブへ！末永くお付き合いください。 
倉知 正憲、冨永 典夫、伊藤 靖祐、沢田 昌久、 
片平 博己、岩田 静夫、長瀬 晴義、波多野 智章、 
中村 耕司、富田 清孝、濱島 聡一朗、伊藤 かね子、
田岡 剛、  野々垣 裕司                 
                               各君 
 
点 鐘                 会長  南村 朋幸君 
 
 
 
懇親会  会場 「味の魚仙」にて 

会長挨拶                  会長 南村 朋幸君 
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乾杯 

 
直前会長 富田 清孝君 

 

 
会場の様子 

 
新入会員の方々におかれましてはたくさんのメンバーと

名刺交換等をしていただきましたが、ゆっくり馴染んで

いっていただければ幸いです。 
 

 
多くの方が席も移動されながら懇親を深められていまし

た 
 
 
 
 
 

 

 
３月２日の KONAN マルシェや５月１５日の記念式典な

ど、目玉の事業に向けて情報交換や意見交換も活発に

行われていました。 
 
 

 
今期の折返しの再スタート、そして１年の始まりとして 

とても温かく大盛況の懇親会となりました。 
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中締めの挨拶 

 
会長エレクト 沢田 昌久君 

 
本日の食事 
本日のお食事についてお写真がございません。 
 
会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 横山 史明） 

 

ロータリーカードについてのお知らせ 

公共イメージコーディネーターならびにロータリーカード

コーディネーターの皆様より、現存の「ポリオデージャパ

ンサイト」の中に、「ロータリーカード」のページが新設さ

れた旨をご連絡いただきました。 

 

「ロータリーカード」ページより一部抜粋 

ロータリーカードでポリオ根絶を加速させましょう！ 

ロータリアンやクラブが「ロータリーカード」を使用するこ

とで、ポリオ根絶の活動資金がもっと増やせます。 

メンバー個人は、普段使用しているクレジットカードを 

ロータリーカードに変更し、日々の支払いに利用しま

す。またクラブは「クラブカード」を持ち、人頭分担金や

各種支払いに充てることで、利用額の一定割合がポリ

オ根絶の活動資金に充てられます。 

あと一歩まで来たポリオ根絶は、紛争や戦争で後退し

つつあります。長年、どの団体より早くからポリオ根絶

に取り組んでいる国際ロータリーこそがいま頑張らなく

てはなりません！通常の寄付に加え、ロータリーカード

の利用によってさらに資金を増やし、私たちの手による

根絶目標をさらに確たるものにしていきましょう！ 

 

 
 

「ロータリーカード」ページはこちらから 

 
 

米山奨学生 ニーさんが犬山 RC新年例会に参加 

先日、年忘れ家族会に出席された犬山 RC米山奨学生

チャンさんのお誘いで、犬山ＲＣ様にご招待いただき、

ニーさんが新年例会に参加されましたので、メンバーの

皆様にもお知らせいたします。 

＜犬山 RC新年例会＞ 

・日時；２０２５年１月１１日（土） 

・例会１８：００／家族会１８：３０～２０：３０ 

・場所；名鉄小牧ホテル３階 

 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 

江南 RC会報 YouTube 

チャンネル登録はこちら 

① 「ロータリーカード」で検索 

② または左の二次元コードを 

スマートフォンで読み取っ

てください 


